

Sand und Schott erneut mit verbessertem Ranking im Elite Report

• Erneut verbessertes Rating der Vermögensverwaltung Sand und Schott • In der „Elite der Vermögensverwalter“ einer der besten bankenunabhängigen Vermögensverwalter; Top-Position im Raum Stuttgart • „Performance zeigt das fachlich treffsichere Engagement“

Die Stuttgarter Vermögensverwaltung Sand und Schott hat erneut ihre Punktzahl im Ranking des „Elite Report“ gesteigert und wurde zum mittlerweile fünften Mal in Folge in die „Elite der Vermögensverwalter“ aufgenommen. Damit hat Sand und Schott eindrucksvoll seine Position als einer der besten bankenunabhängigen Vermögensverwalter Deutschlands bestätigt. Der „Elite Report“, der in Kooperation mit dem Handelsblatt erscheint, weist nun Sand und Schott erstmals als besten bankenunabhängigen Anbieter im Raum Stuttgart aus. Die Vermögensverwaltung Sand und Schott erhält die Note „Magna cum Laude“. Für die aktuelle Auswertung wurden im deutschsprachigen Raum 800 Depots geprüft, mehr als 500 Testfälle ausgewertet sowie Firmenbilanzen analysiert. 41 Qualitätskriterien entscheiden darüber, wer ausgezeichnet wird. Letztlich wurden nur 12 Prozent von insgesamt 352 untersuchten Anbietern vom „Elite Report“ als empfehlenswert eingestuft.

In der Begründung des sehr guten Ratings für Sand und Schott führt der „Elite Report“ aus, dass sich die Vermögensverwaltung durch treffende Analysen sowie durch eine „frische und offene Beratung des Kunden“ auszeichnet. Nicht zu vergessen, „am Ende des Erfolgs stehen ansehnliche Performanceangaben. Sie verraten das fachlich treffsichere Engagement“.

Die Auswertung zeigt aber auch, dass gute Vermögensverwalter heute nötiger denn je sind, um das Kapital der Kunden zu erhalten. „Es ist ganz menschlich, die gute Aktienmarktperformance der jüngeren Vergangenheit als normal und als Indikator für die Zukunft anzusehen“, sagt Dr. Max Schott, Geschäftsführer der Vermögensverwaltung Sand und Schott. „Allerdings gibt es durch die fortgesetzte Nullzinspolitik mittlerweile deutliche Verzerrungen bei den Bewertungen an den Kapitalmärkten.“ Um qualitativ hochwertige Aktien zu identifizieren, setzt das Unternehmen einen systematischen, mehrstufigen Aktienausswahl- und Filterprozess ein, welcher auf den Kriterien Dividendenrendite, Liquidität, Bewertung und Qualität basiert.



© Sand und Schott GmbH Unabhängige Vermögensverwaltung
Dr. Max Schott

Pressekontakt:

Dr. Max Schott
Telefon: 0711 / 60 18 00 80

Unternehmen

Sand und Schott GmbH Unabhängige Vermögensverwaltung
Adlerstraße 31
70199 Stuttgart

Internet: www.sand-schott.de

Über Sand und Schott GmbH Unabhängige Vermögensverwaltung

Striktes Risikomanagement und nachvollziehbare, systematische Anlagestrategien sind die wichtigsten Grundsätze in der Vermögensverwaltung bei Sand und Schott. „Systematisch Risiken meiden und Chancen nutzen – genau in dieser Reihenfolge!“ In den Investitionsentscheidungen ist die Vermögensverwaltung unabhängig und einzig den Interessen der Kunden verpflichtet. Angestrebt wird nicht der kurzfristige Erfolg, sondern die langfristige Partnerschaft mit dem Kunden. Basierend auf eigenen Recherchen und Marktanalysen setzt Sand und Schott bei der Auswahl der Portfolio-Bausteine in der Regel auf eigene Anlagestrategien.

Die Sand und Schott GmbH wurde 1994 von Arne Sand (Diplom-Ingenieur) und Dr. Max Schott (Diplom-Kaufmann und Bankkaufmann) zur ganzheitlichen Beratung und Betreuung von anspruchsvollen Privatkunden und Unternehmern gegründet. Sie ist geprüftes Mitglied im Verband unabhängiger Vermögensverwalter (VuV). Das Produktspektrum reicht von den klassischen Kapitalanlagen wie Geldmarkt, Festverzinsliche Wertpapiere und Aktien bis zu Alternativen Investments wie "Absolute Return"-Strategien